## Marie-Christine Leroy a reçu la médaille de bronze Jeunesse et Sports



Salle de réception de l'hôtel de ville, Marie-Christine Leroy, présidente du club de badminton, a reçu la médaille de bronze de la Jeunesse et Sports. ...

Professeur d'EPS depuis 1980, elle travaille au collège du Pévèle. Avant le badminton,

elle pratiqua le judo, le hand-ball et même le football à Gouzeaucourt (Cambraisis). Elle enseigna également la danse folklorique pendant 10 ans. En 1991, elle fonda le club de badminton d'Orchies et en assure depuis la présidence. L'équipe sera plusieurs fois championne tout en mettant l'accent sur la formation, puisque le club compte une championne de France. En 1997, entrée au comité directeur de la ligue Nord - Pas-de-Calais, puis en 2000, à la Fédération française, Marie Christine en est la vice-présidente chargée du secteur des jeunes.

M. Bailly, maire, souligna son « Importante implication citoyenne » et tint à lui rendre hommage. Philippe Marquillies, président de la ligue Nord - Pas-de-Calais la félicita également. Enfin, la récipiendaire remercia famille, municipalité, Éducation nationale et tout le monde du badminton, qui l'ont aidé et pour qui elle se dévoue tant.